

Fernando Gómez-Bezares, Doctor *Honoris Causa* por la Universidad de El Salvador de Buenos Aires

El Catedrático de Finanzas de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales fue investido Doctor *Honoris Causa* por la Universidad de El Salvador de Buenos Aires el 10 de agosto, durante un acto académico que tuvo lugar en el Aula Magna San Ignacio de Loyola de la Universidad del Salvador. El Ingeniero Aquilino López Díez, Decano de la Facultad de Ciencias de la Administración, fue el encargado de presentar al nuevo Doctor, el primero concedido en su Facultad. A continuación se procedió a la entrega del título y medalla de la Universidad del Salvador y a la imposición de estola y birrete.